



Manizales, Enero de 2022

Doctora

ANGELA MARIA ZULUAGA
EMPOCALDAS S.A. E.S.P

Asunto. Oferta de servicios para año 2022

Para **INFOJUDICIAL S.A.S** es de gran interés presentar a su consideración la mejor solución de ingeniería telemática diseñada a su medida, desde hace 10 años, prestamos nuestros servicios, inicialmente como persona natural y en 2014 constituidos como persona jurídica, única en innovación y valor agregado, y plenamente soportada en una herramienta que permite acceder en tiempo real y las 24 horas del día a los servicios de información judicial, proporcionando así agilidad y confiabilidad al suprimir los procedimientos de transcripción e interpretación, para optimizar la acción del litigio en el ejercicio del nuevo sistema de oralidad.

Los aplicativos que podrá encontrar en la utilización de la herramienta que ponemos a su servicio, van desde notificaciones judiciales *on-line*, hasta almacenamiento de audios y fotografías de los procesos judiciales, alertas y notificación de nuevos movimientos procesales, motores de búsqueda de expedientes, realización de informes, y estadísticas de todas sus actuaciones.

Trabajamos constantemente en beneficio de su valioso e importante tiempo, evitándole gastos de mensajería, impresiones y papelería, puesto que toda la información es diaria, actualizada al instante y la podrá encontrar al alcance de un clic.

La exclusividad en el desarrollo de nuestras aplicaciones de software, se encuentran protegidas bajo registro de propiedad intelectual, lo que nos hace únicos oferentes de este tipo de servicio, permitiéndonos desarrollar contrataciones eficientes y directas para el apoyo a su gestión.



Los invitamos a vincularse con nosotros, para tener el gusto de servirles en el actuar de su día y día, incrementen el margen de productividad contribuyendo con la sostenibilidad del medio ambiente con la reducción de uso innecesario de papelería y combustible.

Atentamente,

LEONARDO PRIETO MARÍN
Gerente General



Portafolio de servicios INFOJUDICIAL

INFOJUDICIAL:

Portal electrónico web diseñado para suscriptores, que permite el acceso a la información que diariamente publican los despachos judiciales de las ciudades del Eje Cafetero.

SERVICIOS DE LA PLATAFORMA:



Cartera Virtual: Le permite consultar de forma rápida y con menor margen de error los estados, fijaciones en lista y edictos publicados en las carteleras de los juzgados mediante fotografías digitales. Reciba oportunamente la fotografía de los estados y edictos fijados diariamente en los juzgados, verifique personalmente el movimiento notificado en sus procesos. Además, guarde solo los estados de su interés en el FILTRO DE CARTELERA.



Cartelera Interactiva: Reciba diariamente, el registro fotográfico y el contenido de los estados y edictos judiciales transcritos, que le permite seleccionar el proceso de interés para almacenarlo en un aplicativo denominado MIS DEMANDAS, y de esta manera crear su propia base de datos con todos los movimientos e historial de actuaciones que serán en cada caso notificados *on-line* por medio de una alerta al correo electrónico registrado. Obtenga informes de reportes históricos con todos los movimientos presentados en sus demandas. Este servicio solo se presta donde se cuente con la transcripción de estados.



Control procesal: Acceda a sus expedientes virtuales desde su computador personal o nuestro aplicativo móvil. Tendrá total acceso al contenido de sus expedientes con los autos mediante audio o fotografías el mismo día de su notificación lo cual le facilitará consultar y atender con mayor celeridad cada uno de los contenidos de las providencias para efectuar el respectivo impulso procesal.



Ticket Virtual: Solicite mediante nuestra plataforma la fotografía de piezas procesales que sean de su interés para que cuente en su lugar de trabajo con toda la información necesaria.



BENEFICIOS PARA NUESTROS CLIENTES:



Agendador de audiencias: No se preocupe más por olvidar las fechas de sus audiencias, el innovador calendario web le permitirá agendar y recordará electrónicamente la fecha y hora de las audiencias en cada uno de sus procesos.



Mi cartera jurídica: Le permite organizar todos sus procesos por clientes, visualizar en cada caso el historial de actuaciones y el contenido del expediente. Adicionalmente, le permitirá a su cliente la consulta de los avances vía web.



Notificaciones y emplazamientos: Para mayor celeridad en sus procesos, efectuamos ágilmente toda la diligencia de impulso de notificaciones y emplazamientos, incluido pago de aranceles y certificaciones de correo. Le informamos en línea el estado de las diligencias. Nuestro equipo está enfocado en que sus procesos no se detengan.



Móvil infojudicial: Pensando en la comodidad de sus clientes, permite acceder a sus servicios desde el teléfono celular a través de un aplicativo móvil disponible para Android (Google Play) y ios (App Store).



Rama judicial : Infojudicial tiene conexión con la pagina de la rama judicial permitiendo que la base de procesos de nuestros clientes se actualice diariamente de acuerdo a los movimientos que reporte la pagina de la rama un día antes que se notifiquen por estado, procesos que ingresen a Despacho, constancias secretariales, notificaciones a los demandados, memoriales allegados a los procesos, pero la actualización de los procesos es confiable siempre y cuando el cliente tenga bien el numero de los 23 dígitos, se informe cuando pasa a segunda instancia y la pagina de la rama este funcionando bien y los funcionarios del Despacho actualicen el sistema ingresando los movimientos que tiene el proceso.

www.infojudicial.com

Calle 20 No. 21-38 Ed. Banco de bogota Of. 705 * Tel. (6) 8900669 – (323) 3620248
Manizales, Colombia.



TYBA: Revisión de procesos que cursan en los pueblos mediante el aplicativo de Tyba, descargues de los autos y retroalimentación en la página de Infojudicial creando su historial.

CONTRALORIAS: Revisión de procesos en las páginas web de las Contralorías Municipal, Departamental y General, de los procesos en que se encuentre vinculado la entidad.

SUPERINTENDENCIA DE SOCIEDADES: Revisión diariamente en la baranda virtual de los movimientos de los procesos concursales en los cuales nuestro cliente tenga interés, la información obtenida se subirá a nuestra página de Infojudicial o la que indique el cliente creando el histórico de procesos.

Exportación de Formato: La información cargada en control procesal, contenida en fotografía digital, podrá ser exportada a un formato PDF, lo que ofrece una compatibilidad con el sistema de información interno en un formato estándar.

N° de Procesos y Usuarios: El usuario podrá ingresar el número de procesos contratados en control procesal, y en cartelera interactiva no tendrá límite para ingresar procesos a notificar por estados; se otorgan usuarios y un administrador, con claves para el ingreso a la plataforma de información.

Envío de Información: La plataforma **INFOJUDICIAL** enviará vía e-mail diario (lunes a viernes hábiles) durante la suscripción, las notificaciones necesarias y que estén relacionadas con los movimientos y actuaciones de sus procesos a los correos electrónicos que se registren de los usuarios autorizados.

Informe con Reporte de Actuaciones: Nuestra plataforma generará reportes periódicos de los procesos contratados, discriminando cronológicamente los avances procesales, contribuyendo así a centralizar toda su información judicial para una mejor gestión documental.

Capacitación Permanente: El equipo técnico de **INFOJUDICIAL** se compromete a exponer permanentemente las características de la suscripción a todos los funcionarios de la Entidad, previa cita acordada con el interventor del contrato.

ÁMBITO DE OPERACIONES:

INFOJUDICIAL y su servicio de información judicial on-line, reportará de manera diaria y en la forma que se indica, las notificaciones publicadas en los despachos judiciales a nivel nacional.

OBSERVACIONES: Infojudicial solo ofrece mis demandas en las ciudades del eje Cafetero ya que cuenta con un servicio de transcripción de los estados que se publican en los juzgados.

Por el pago anticipado del contrato se dará un descuento que se pactara con el cliente al momento de llegar a un acuerdo sobre el servicio contratado.

www.infojudicial.com

Calle 20 No. 21-38 Ed. Banco de bogota Of. 705 * Tel. (6) 8900669 - (323) 3620248
Manizales, Colombia.



InfoJudicial

**VALOR DE LA PROPUESTA – INVERSIÓN EN TIEMPO DE PANDEMIA:
CONTROL PROCESAL MAS CARTELERIA INTERACTIVA-MANIZALES**

Valor anual:	\$ 2.423.529
IVA	\$ 460.471
Total anual:	\$ 2.884.000

VALOR EN LETRAS: DOS MILLONES OCHOCIENTOS OCHENTA Y CUATRO MIL PESOS MCTE

**EL CLIENTE DEBERA INFORMAR A TRAVES DE CORREO ELECTRONICO CUANDO SE
INGRESA UN NUEVO PROCESO, COMO TAMBIEN CUANDO SE HA DADO POR TERMINADO.**

**IGUALMENTE DEBE INFORMAR CUANDO SE REALICEN TRASLADOS DE JUZGADOS O DE
CIUDADES DE LOS PROCESOS**

FORMA DE PAGO Y VIGENCIA:

La vigencia de la prestación del servicio será acordado con el cliente.

NUESTROS CLIENTES: INFOJUDICIAL cuenta con más de 300 clientes, algunos de ellos son:



Gobernación de
Risaralda



ALCALDÍA DE PEREIRA



Alcalde de
Manizales
Más Coordinados



Alcaldía de Calarcá - Quindío
¡Somos el CAMBIO!

www.infojudicial.com

Calle 20 No. 21-38 Ed. Banco de bogota Of. 705 * Tel. (6) 8900669 – (323) 3620248
Manizales, Colombia.



InfoJudicial

chec[®]



AUTOPISTAS
del
CAFE S.A.



Industria
de
Caldas

aguas
de Manizales

DIRECCIÓN TERRITORIAL
Salud de
Caldas

SERVICIO DE ATENCIÓN PERSONALIZADA:

INFOJUDICIAL cuenta con una mejorada y robusta página electrónica, y con un centro de documentación sistematizado en el que se hallan los documentos relacionados con los estados y notificaciones de los despachos judiciales, a los que ustedes tendrán acceso y esto forma parte de la suscripción.

Cualquier pedido de información y/o solución a las inquietudes que se presenten, será atendido por un equipo altamente calificado, que las resolverá en el menor tiempo posible, enviando éstas al e-mail: info@infojudicial.com o comunicándose con nuestra línea de servicio al cliente: 57-(6) 8900669 en Manizales.

Como soporte de lo anterior, una vez iniciada la prestación del servicio, pondremos a su disposición nuestro acuerdo de niveles de servicio ANS en el cual se encuentra el detalle de los horarios de atención para usted, los tiempos de respuesta y los funcionarios que le van a atender.